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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
2020 läuft die Förderperiode für EU-Fördermittel aus. Bisher sind mehr als drei Viertel der 
vorgesehenen Gelder vom Land Sachsen-Anhalt nicht abgefordert worden.  
 
Aus diesem Grund frage ich Sie: 
 

1. Wie sind zusammenfassend die Erfahrungen der LH Magdeburg mit der 
Administration der EU-Fördermittel?  

 
2. Wo sieht die Stadtverwaltung Verbesserungsmöglichkeiten hinsichtlich der 

Administration der EU-Fördermittel bis 2020 und nach 2020 auf Landesebene? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP 
 
 
 
 
 


